



# J20: encore le collège le plus représenté, l'AS Curie qualifie 16 de ces 23 participants au championnat départemental de CO (22/02/25)

publié le 13/02/2025

Descriptif :



[j20\\_co79\\_120225](#) (PDF de 1 Mo)

Avec 4 équipes, 7 JA, le collège était bien le plus représenté comme de coutume. Une vraie identité qui perdure grâce à la motivation hebdomadaire des élèves, aux 5 entraînements en forêt permis par la présence de parents chauffeurs.

L'équipe sport partagé est même championne départementale devant les deux autres établissements.

L'équipe 2 a fait mieux que la 1 en arrachant une belle médaille de bronze (sur 23 équipes). L'équipe 1, après un gros raté de début de course a parfaitement réagi pour décrocher sa qualification avec, finalement, une belle 6e place.

L'équipe 3 a hélas oublié de se répartir une balise. A ce niveau un PM est rédhibitoire. Cruel mais formateur.

Mention spéciale à Emmie-Linh qui devient championne départementale JA ex-aequo avec un garçon de 3e de La Crèche. Trois autres camarades ont aussi obtenu leur certification académique. La plupart poursuivra l'aventure pour la phase académique du mercredi 12/03 à Poitiers.



 [j20\\_co79\\_120225](#) (PDF de 1 Mo)

Avec 4 équipes, 7 JA, le collège était bien le plus représenté comme de coutume.

Une vraie identité qui perdure grâce à la motivation hebdomadaire des élèves,

aux 5 entraînements en forêt permis par la présence de parents chauffeurs.

L'équipe sport partagé est même championne départementale devant les deux autres établissements.

L'équipe 2 a fait mieux que la 1 en arrachant une belle médaille de bronze (sur 23 équipes). L'équipe 1, après un gros raté de début de course a parfaitement réagi pour décrocher sa qualification avec, finalement, une belle 6e place.

L'équipe 3 a hélas oublié de se répartir une balise. A ce niveau un PM est rédhibitoire. Cruel mais formateur.

Mention spéciale à Emmie-Linh qui devient championne départementale JA ex-aequo avec un garçon de 3e de La Crèche. Trois autres camarades ont aussi obtenu leur certification académique. La plupart poursuivra l'aventure pour la phase académique du mercredi 12/03 à Poitiers.